

## Auszeichnung vor Ort

**Metallbau.** Anfang Oktober kam es zur coronabedingt verspäteten Übergabe der Aluminium-Architektur-Preise 2020 – diesmal bei den prämierten Projekten vor Ort.

**W**ie berichtet ist im Herbst des Vorjahres der Aluminium-Architektur-Preis erstmals an zwei Projekte vergeben worden. Die Sieger des AAP 2020 sind Berger+Parkkinen Architekten und Rainer Köberl. Darüber hinaus wurde der Kärntner Metallbaubetrieb Sauritschnig für die beste Metallbauleistung mit dem „+ sonderpreis metallbau“ ausgezeichnet. Das imposante Bauwerk ist der Urbane Hybrid Pema 2 in Innsbruck, der die Funktionen einer Stadtbibliothek, eines öffentlichen Raums mit Gastronomie und Wohnen in einem vielschichtigen Gebäudekomplex vereint. Die Jury war dabei von der „besonders markanten und fordernden, extremen Kleingliedrigkeit der facettenreichen Außenfassade“ beeindruckt.

Auch den beiden siegreichen Projekten des Hauptpreises wurden Anfang Oktober die Urkunden vor Ort ausgehändigt: So wurden Berger+Parkkinen Architekten gemeinsam mit der SIG Stadt Salzburg Immobilien GmbH und dem Metallbaubetrieb Saller aus Bischofshofen für das Paracelsus Bad in Salzburg ausgezeichnet. Und das Architektenteam Rainer/Köberl hat den Preis gemeinsam mit dem Bauherren BTV und dem Metallbaubetrieb Jobarid für das BTV Bank- und Geschäftshaus in Dornbirn überreicht bekommen. [gr]

**Tipp:** Eine umfangreiche Fotodokumentation zu den Preisverleihungen finden Sie über das H+B-Onlineportal [handwerkundbau.at](http://handwerkundbau.at), Stichwort: „AAP“



alufenster.at | Jan Hettfleisch

Marko Buxbaumer (l.) und Walter Koppitsch von der Sauritschnig Alu-Stahl-Glas GmbH nahmen die eigens für den Sonderpreis geschaffene Aluminiumskulptur in Empfang.